

Ressort: Finanzen

Bericht: 9.000 Schlecker-Angestellte noch immer arbeitslos

Berlin, 10.09.2013, 07:25 Uhr

GDN - Mehr als ein Jahr nach der Pleite der Drogeriemarktkette Schlecker sind mit 9.000 Menschen offenbar noch immer fast vierzig Prozent der ehemaligen Beschäftigten arbeitslos. Das geht aus der Antwort des Bundesarbeitsministeriums auf eine schriftliche Frage der Grünen-Bundestagsfraktion hervor, die der "Neuen Osnabrücker Zeitung" vorliegt.

Demnach sind 9.127 der ehemals 23.476 Angestellten ohne Job. "154 Personen hatten sich selbstständig gemacht und 2.867 Personen hatten sich aus sonstigen Gründen (Mutterschutz, Krankheit, Rente) abgemeldet", heißt es in dem Brief von Anfang September. Somit haben 11.352 Beschäftigte eine neue Arbeitsstelle gefunden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21419/bericht-9000-schlecker-angestellte-noch-immer-arbeitslos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com